

Guten Abend meine Damen und Herren,

Mein Name ist Vahe Abrahamyan. Ich bin Bürger Norderstedts und wohne in der Mittelstraße 82, 22851 Norderstedt. Mit der Veröffentlichung meiner Daten bin ich einverstanden.

Nun, wie Ihnen bekannt ist, fehlen dem Copernicus-Gymnasium derzeit sechs Klassenräume. Mit diesem Schuljahr hat sich die Raumproblematik durch den Zuwachs in der Oberstufe und den damit einhergehenden Bedarf an weiteren Klassenräumen bloß weiter verschärft, was für unsere Schüler ein immer größer werdendes Hindernis darstellt. Es gibt immer weniger Gelegenheiten, sich in ihren Freistunden in Ruhe zurückzuziehen und zu arbeiten.

Obwohl uns bewusst ist, dass das ehemalige Hausmeisterhaus der Schule derzeit von Schimmel befallen ist, möchten wir höflich darum bitten, dieses Gebäude schnellstmöglich zu sanieren, um es als zusätzlichen Aufenthaltsmöglichkeit nutzen zu können. Die Schüler der Mittel- und Oberstufe benötigen dringend einen angemessenen Ort, an dem sie sich in Ruhe auf ihre schulischen Aufgaben konzentrieren. Die derzeitige Raumnot beeinträchtigt unsere Lernqualität spürbar.

Die Fertigstellung des geplanten Neubaus wird voraussichtlich noch mindestens anderthalb Jahre in Anspruch nehmen. Diese Zeitspanne ist eine Bedrohung für die hochwertige Bildung für alle Schülerinnen und Schüler. Wir sind überzeugt, dass die Nutzung des Hausmeisterhauses als zusätzlicher Raum eine erhebliche Verbesserung für unsere Schülerinnen und Schüler bringen würde.

Wir möchten betonen, dass wir die Dringlichkeit dieser Angelegenheit verstehen und bereit sind, so weit wie möglich mitzuwirken. Die Gesundheit und das Wohlbefinden unserer Schülerschaft haben höchste Priorität, und wir sind zuversichtlich, dass durch eine zeitnahe Sanierung des Hausmeisterhauses ein sicherer und produktiver Lernraum geschaffen werden kann.

Wir danken Ihnen im Voraus für Ihre Unterstützung und hoffen auf eine baldige Lösung, um unseren Schülerinnen und Schülern eine erstklassige Lernumgebung bieten zu können, die ihren Bedürfnissen gerecht wird.

Vielen Dank.